



Liebe Eltern,

zum Schuljahresende gibt es den typischen Endspurt: Alle Dinge sollen zum Abschluss gebracht werden. Deshalb passiert momentan besonders viel bei uns. Eine lebendige Schule eben! Macht Freude!

### **City of London School for Boys bei uns**

Zum ersten Mal seit Februar 2020 ist ab diesem Freitag wieder eine Austauschgruppe unserer englischen Partnerschule, der *City of London School for Boys*, für acht Tage bei uns zu Gast. Wir erwarten die Ankunft der Gruppe am Freitagmittag.

Neben der Teilnahme am hiesigen Unterricht und vielen Exkursionen, bei denen die Londoner unsere Welt kennenlernen, gibt es Freizeitaktivitäten und wahrscheinlich viel Spaß. Wir freuen uns über diese lebendige Partnerschaft. Herrn Reichwein und Frau Bursy gebührt großer Dank für kluge Koordination, viel Herz und Engagement.

### **Benefiz-Fußballturnier**

Dran denken: Am übernächsten Wochenende (1./2. Juli) findet das große, von unseren Schülersprecherinnen organisierte Benefiz-Fußballturnier auf den Plätzen des HSV in Norderstedt statt. Neben dem gekonnten Spiel tragen im Vorfeld auch Spenden, Pfandflaschen und weiteres zur Ermittlung des Tagessiegers bei. Fragen Sie mal bei Ihren Kindern nach. Die müssten bestens informiert sein.

### **Theater, Theater**

Auch in Bezug auf das Unterrichtsfach Theater herrschte in den letzten beiden Wochen buntes Treiben. Die Mittelstufenkurse präsentierten sich in *Kusskrisen* und *Zeitmaschinen*, wagten sich gleichermaßen auch an ernstere Themen wie Inflation und Krieg, um Eigenproduktionen zu entwickeln. Die Oberstufenkurse S2 des Eimsbütteler Modells veranstalteten am Mittwoch, den 14.6., ein zweistündiges Theaterfestival in der Aula des Gymnasiums Kaiser-Friedrich-Ufer, dem rund 200 Personen mit großer Begeisterung zuschauten. In den nächsten zwei Wochen wird in der Unterstufe während der Theaterwochen intensiv und ausschließlich an den Projekten gearbeitet und zur Aufführung gebracht. Dafür *Toi, Toi, Toi!*

### **DDR-Zeitzeugentag**

Heute findet der diesjährige DDR-Zeitzeugentag bei uns statt. Die Zeitzeugen erzählen den Schülerinnen und Schülern des 10. Jahrgangs von ihren Geschichten. Sie treten ins Gespräch und in Diskussionen mit den Schülern und Schülerinnen ein. Am Ende des Tages reflektieren die Geschichtslehrer und -lehrerinnen mit ihren Klassen diese Gespräche. Was hat überrascht? Was war spannend? Wie verändert sich die Sicht auf unsere Geschichte, wenn wir mit Zeitzeugen sprechen?

Bereits am Dienstag fand am Abend ein Vortrag von Professor Dr. Großbölting, Professor für Neue Geschichte der Universität Hamburg und Direktor des Instituts für Zeitgeschichte Hamburg, statt. Professor Großbölting verhalf zu differenzierten Einblicken in die DDR-Geschichte. Während z.B. vom Westen aus 1989/1990 vor allem das Ende der Diktatur betont worden sei, sei im Osten für die Menschen eine Lebenswelt zusammengebrochen.

Ich bin optimistisch, dass auch der diesjährige Zeitzeugentag ähnlich bereichernd für die Schüler und Schülerinnen und uns Lehrer und Lehrerinnen wird wie in der Vergangenheit auch.

### **Mündliches Abitur in der nächsten Woche**

Nach dem schriftlichen Abitur ist vor dem mündlichen Abitur. Am Dienstag, 27. Juni, und Mittwoch, 28. Juni, ist ganztägig unterrichtsfrei, damit wir die Prüfungen durchführen können. Von dieser Stelle rufe ich allen Prüflingen ein kräftiges „Viel Erfolg!“ zu.

### **Schulinspektion - Fragebogenerhebung**

In dieser Woche haben alle Schülerinnen und Schüler die Zugangscodes für die anonyme Befragung durch die Schulinspektion erhalten. Wenn diese bei Ihnen noch nicht angekommen sein sollten, fragen Sie bitte bei Ihrem Kind nach diesem Zettel. Für die Beantwortung aller Fragen benötigen Sie wahrscheinlich ca. 15 Minuten.

### **Feedbackwerkstatt des Bezirksamts Eimsbüttel – Wir sind dabei!**

Das Bezirksamt Eimsbüttel beteiligt für die Planung sicherer und bequemer Schulwege hier in unserem Gebiet auch die Schülerinnen und Schüler. Bereits in den letzten Monaten haben fünf unserer Schülerinnen und Schüler aus den Jahrgängen 6, 8 und 10 zusammen mit Herrn Weber mitgeplant. Am 29. Juni findet nun eine sogenannte „Feedbackwerkstatt zum Schulcluster Eimsbüttel“ statt.

Ich begrüße dieses Vorgehen. Ich finde klasse, dass Schülerinnen und Schüler des Helene-Lange-Gymnasium Lust und Schwung haben, sich zu beteiligen.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern ein schönes Wochenende. Ich schreibe Ihnen wieder am Freitag, 30. Juni.

Herzlich

*Holger Müller*

(Schulleiter)